



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 64  
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 7 JUILLET 1978

## NÉGOCIATIONS SUR LES FRONTIÈRES MARITIMES CANADO-AMÉRICAINES

Les négociateurs spéciaux sur les frontières maritimes canado-américaines - Marcel Cadieux pour le Canada et Lloyd N. Cutler pour les Etats-Unis - ainsi que des représentants des deux gouvernements se sont réunis du 4 au 6 juillet à Bruxelles, où monsieur Cadieux est l'ambassadeur canadien auprès des communautés européennes. Un progrès a été réalisé sur les éléments d'un accord à long terme et sur les questions liées à la reprise des activités de pêche réciproques.

Les deux négociateurs vont présenter leur rapport à leurs gouvernements respectifs, et des consultations auront lieu auprès des autorités régionales et provinciales ainsi que des groupes intéressés dans chaque pays. Des représentants des deux gouvernements se rencontreront à nouveau en juillet. La prochaine réunion des négociateurs spéciaux aura lieu dans la première semaine d'août.

- 30 -

